

El Colegio de Médicos de Ciudad Real pone a disposición de todos los colegiados esta sede para la realización de cuantos actos científicos se puedan realizar en él

La hepatitis C a debate en la sede colegial de Alcázar de San Juan

El Colegio de Médicos de Ciudad Real junto con el Servicio de Aparato Digestivo del Hospital General Mancha Centro organizaron la primera charla realizada en la nueva sede colegial ubicada en la localidad de Alcázar de San Juan.

Francisco Ruiz Carrillo, vocal de Medicina Extrahospitalaria del Colegio de Médicos de C. Real

El pasado 27 de mayo se celebró en la nueva sede del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Alcázar de San Juan, una reunión científica monográfica sobre Virus C, patrocinada por Schering-Plough, y organizada por el Servicio de Aparato Digestivo del Hospital General Mancha Centro de la misma localidad.

La charla tenía como objetivo divulgar los últimos avances que se han producido en el diagnóstico y tratamiento de la hepatitis C.

El salón, habilitado para este acto, presentó una gran asistencia de profesionales interesados en este tema. Moderados por el Dr. PEDRO GONZÁLEZ CARRO, del Servicio de A.D. alcazareño, participaron como ponentes los doctores: MARTA VALBUENA, (*"Historia natural y diagnóstico de la infección por virus de la hepatitis C"*), MARÍA LUISA LEGAZ, (*"Estado actual del tratamiento de la infección por virus de la hepatitis C"*), S. AMPURNADES MINGALL, (*"Optimización del tratamiento de la hepatitis C con interferones pegilados"*).

También se trató en estas charlas del *"Manejo terapéutico de situaciones especiales en la infección por virus de la hepatitis C"* en tres partes: **la primera** sobre la hepatitis C en pacientes con insuficiencia renal crónica y diálisis, por el Dr. RAMÓN PECES, **la segunda**, sobre la hepatitis C en pacientes con cirrosis hepática por el Dr. F. PÉREZ ROLDÁN y la tercera sobre la hepatitis C con infección por VIH por el Dr. J. BARRERÁ.

Los temas tratados fueron seguidos con



La primera charla celebrada en la sede del Colegio de Médicos en Alcázar registró un lleno absoluto

gran interés por todos los asistentes que llenaron el salón. Desde esta revista ponemos a disposición de todos los colegiados esta sede en

Alcázar de San Juan, para la realización de cuantos actos científicos, reuniones de grupos, etc., pudieráis realizar en él. ▲

